

# Rebland *Kurier*

23.03.2016



## Gut besuchter Kleidermarkt

Erstmals am Vormittag fand am Samstag, 19. März, der Frühlingskinderkleidermarkt der BE-Gruppe „Gottenheims Kinder“ in der Turnhalle der Gottenheimer Schule statt. Auch zu den neuen Öffnungszeiten kamen viele Besucher aus Gottenheim und den umliegenden Gemeinden, um an den übersichtlich sortierten Tischen nach gebrauchter, gut erhaltener Kleidung für ihre Kinder zu suchen. Bald nach der Öffnung des Kleidermarktes um 11 Uhr bildeten sich Schlangen an der Kasse am Ausgang der Turnhalle und bis zum Ende des Kleidermarktes riss der Zustrom nie ab. „Wir freuen uns, dass der Kleidermarkt auch zu den neuen Öffnungszeiten sehr gefragt war“, resümiert Ines Maurer, Sprecherin der BE-Gruppe. Auch zukünftig wollen die Frauen von „Gottenheims Kinder“ ihre Kinderkleidermärkte zu den neuen Zeiten anbieten. Der Erlös aus dem Kinderkleidermarkt kommt wieder Projekten für die Kinder und Jugendlichen von Gottenheim zugute. ma/Foto: privat